

## PRESS INFORMATION

報道関係の皆さま

株式会社 ノジマ

# 今年も地元自治体への寄付を行いました ～ノジマ出店地域へ1984年より37年連続で寄付を実施～

株式会社ノジマ（神奈川県横浜市、代表執行役社長・野島廣司）は、社会貢献活動の一環として、毎年出店地域の自治体への寄付を実施しております。

今年は 115 の自治体に対し、1 億 5,800 万円相当の寄贈を行いました。「ノートパソコン」「タブレット」「サーキュレーター」「マスク」などのコロナ禍で活用いただける商品や、LED 電球などの省エネ商品をお贈りいたしました。

9 月 24 日より各自治体にて贈呈式を開催いただいており、コロナの影響により一部自治体で贈呈式が延期となっておりますが、最終は創業の地、相模原市で 2021 年 12 月 3 日を予定しております。

1984 年から 37 年間、当期利益の 1%または経常利益の 0.6% (注) を限度額として、当社の出店している地域の自治体に現金及び商品券、省エネ製品、家電などを寄付し続けてまいりました。経営理念に「社会に貢献する経営」を掲げ、地域社会との共栄やサステナビリティの活動に積極的に取り組んでおります。

(注) 2020 年度までは経常利益の 0.4%が上限

### 【贈呈式の様子】



↑左:ノジマイオン富士南店 店長 松木 健祐 右:富士市 市長 小長井 義正様



左：ノジマバナナウォーク桶川店 店長 江田 昇平 左：江戸川区 区長 斎藤 猛様  
 右：桶川市 市長 小野 克典様 右：ノジマ葛西店 店長 西山 壘

## 【寄付内容】

寄付先	デジタル家電専門店「ノジマ」を出店している115の市区町村（神奈川県、東京都、埼玉県、茨城県、千葉県、静岡県、新潟県、山梨県、長野県、愛知県）												
寄贈品総額	1億5800万円相当												
主な寄贈品	<table> <tr> <td>LED電球</td> <td>2,235個</td> </tr> <tr> <td>タブレット</td> <td>614台</td> </tr> <tr> <td>パソコン</td> <td>493台</td> </tr> <tr> <td>iPad</td> <td>433台</td> </tr> <tr> <td>サーキュレーター</td> <td>373台</td> </tr> <tr> <td>モニター</td> <td>350台</td> </tr> </table>	LED電球	2,235個	タブレット	614台	パソコン	493台	iPad	433台	サーキュレーター	373台	モニター	350台
LED電球	2,235個												
タブレット	614台												
パソコン	493台												
iPad	433台												
サーキュレーター	373台												
モニター	350台												

※自治体により寄贈製品の種類は異なります。

ノジマグループは、これまでも地域社会と共に歩むべく、様々な取り組みを行なってまいりました。

- ・コロナ支援のためチャリティセールを実施 1都8県に1億1500万円を寄付  
<https://www.nojima.co.jp/news/category/info/60813/>
- ・出店地域である静岡県熱海市への土砂災害に対する支援を実施  
<https://www.nojima.co.jp/wp-content/uploads/2021/10/b97954ae3df2e01f78d4fc254bfe1597.pdf>
- ・横浜市消防局と横浜市内のノジマ店舗で、防災啓発イベント“ノジマジャック”開催  
[https://www.nojima.co.jp/wp-content/uploads/2021/11/20211101-press\\_information-nojima\\_jack2.pdf](https://www.nojima.co.jp/wp-content/uploads/2021/11/20211101-press_information-nojima_jack2.pdf)

今後とも、事業展開させていただいている地域と共に歩み、共に成長・発展できるよう、取り組んでまいります。